

#IMTAKT 10. August 2022

Intakt im August: 36 Grad und es wird immer heißer...

Solche Temperaturen werden immer häufiger in Deutschland. Für Eisenbahnerinnen und Eisenbahner bringt das weitere Belastungen mit sich, denn viele von ihnen müssen im Freien arbeiten. Damit und was Arbeitgeber dagegen tun können (bzw. müssen) befasst sich die Titelgeschichte der August-Intakt.



Denn Arbeitgeber haben eine Fürsorgepflicht für ihre Beschäftigten. In unserer Titelgeschichte erzählen vier Eisenbahner, wie sie den Berufsalltag bei tropischen Temperaturen bewältigen und was die Interessenvertreter der EVG den Arbeitgebern für solche Hitzephasen aus dem Kreuz geleiert haben.

Mit der Betriebsräte-Akademie bereiten EVG und EVA Kolleginnen und Kollegen darauf vor, mehr Verantwortung in der betrieblichen Mitbestimmung zu übernehmen. In Berlin wurde Anfang Juli feierlich der zweite Jahrgang abgeschlossen. Wir stellen die Projekte vor, die die Teilnehmenden in den vergangenen Monaten erarbeitet haben.

In einer Zukunftswerkstatt Mitte Juli in Göttingen hat der Behindertenpolitische Ausschuss der EVG seine Ziele für die kommenden fünf Jahre diskutiert. Im imtakt-Interview sagen der Vorsitzende Uwe Lindholz und seine Stellvertreter:innen, was sie in den kommenden fünf Jahren erreichen wollen.

Was die Bundesseniorenleitung der EVG bewirken kann, hat sie jüngst beim Thema Entlastungspaket gezeigt. Jetzt sind nicht weniger als 27 neue Kolleginnen und Kollegen nach den Organwahlen neu in das höchste seniorenpolitische Gremium der EVG eingerückt. Wir berichten über die erste Sitzung der Legislaturperiode und fragen neue Kolleginnen und Kollegen nach ihren Zielen für die kommenden fünf Jahre.

Die August-Ausgabe der imtakt wird derzeit produziert. Online kann sie bereits jetzt [hier \(/service-navigation/immtakt/\)](/service-navigation/immtakt/) gelesen werden.